



Frau Heinze, Frau Gallinaro und Frau Abitzsch von Rossmann mit Gerald Häusler von Bärenherz

13.02.2024 00:00 CET

Rossmann im PösnaPark sammelt Spenden gemeinsam mit Kunden

Die Rossmann-Filiale im PösnaPark initiierte vor Weihnachten eine Spendenaktion zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz. In einem telefonischen Gespräch erkundigte sich Rossmann, wie sie dem Kinderhospiz am besten helfen könnten. Als Antwort nannte das Kinderhospiz eine Vielzahl von benötigten Pflegeprodukten wie Seifen, Moltontücher, Feuchttücher, Taschentücher und ähnliches, die regelmäßig gekauft werden müssen.

Dank der großzügigen Spendenbereitschaft der Kunden von Rossmann sowie der großzügigen Unterstützung des Teams von Rossmann Großpösna konnte

eine bedeutende Menge an Pflegeprodukten und Gutscheinen gesammelt werden. Zusätzlich legte die Rossmann-Filiale noch einen 100-Euro-Gutschein dazu.

Das Kinderhospiz Bärenherz möchte allen Kunden von Rossmann sowie dem Team von Rossmann Großpösna und der unterstützenden Filiale herzlich danken. Besonderer Dank gilt auch Gerald Häusler, unserem ehrenamtlichen Mitglied, das die Spende entgegengenommen hat.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de